
会 議 録            会議名： 令和 7年度 第 1回運営推進会議（せとうち） 

■ 日 時 ：令和 7年 5月 23日（火） １０：３０～１１：４０   

■ 出 席 者 ：別紙参照 

 書 記 ： 田中 寿一            

■ 議 題 ： 現況報告および情報交換会【別紙参照】 

■ 内 容 ： 

１．事業所内 見学 

   ・ご利用者やご家族と距離が近く密に接している事が分かった 

   ・ゆったりした雰囲気をつくっていると感じた 

 

２．令和 6年度 年間小規模 現況報告（資料-1） 

   ・6年度の事ではないが、4月にお花見外出で上寺へ行った際に通行の妨げになってしまい苦情を受けた。 

    当日はイベントもされていた為、会場内が非常に混雑していた。ご利用者を降ろす際に道を塞ぐようになり 

    大変ご迷惑をおかけしてしまった。 

  

３．せとうち食堂 （資料-2） 

    特に意見はなし 

 

４．地域情報交換座談会、その他 

 ・運営推進会議へご家族やご本人様が難しいとの現状があるが、土日での開催をしてみたら参加して下さるの 

  ではないでしょうか？ 

 ・つくしカフェ 介護予防リーダー研修の案内の周知をお願いします。 

 ・介護予防リーダー研修は瀬戸内市内で何人くらいいますか？ 

  A.現状は何名いるか把握ができていない。コロナ以前は 30人程はいました。 

 ・せとうち交流会を 7月に開始予定です。ケアマネを対象としているが、希望の方がおられたらご連絡をお待ち 

  しております。 

 ・令和 7年度は個別避難計画に取り組んで行く方針で検討している。瀬戸内市危機管理やいきいき長寿課とも 

  連絡を取りながら進めていく。 

 

 

次回 令和 7年 7月25日（火） 10：30～ 開催予定 

社会福祉法人  藤花会 


